



SPERACEDES  
IMMOBILIER

6 Pièces

264 m<sup>2</sup>

Réf. 84486966

1 580 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Le Tignet, magnifique villa en position dominante avec vue panoramique sur la mer, le lac et les collines environnantes d'environ 235 m<sup>2</sup> édifiée sur un terrain d'environ 3 200 m<sup>2</sup>. Elle offre de plain pied, une entrée, un salon, une salle à manger ouvert sur une grande terrasse, une cuisine indépendante avec poêle, ainsi qu'une grande cuisine d'été, une chambre maître avec dressing, une salle de bains. À l'étage, trois chambres dont une avec sa salle de douche, une salle de bains. Au rez de jardin, un espace indépendant avec un salon/salle à manger, une cuisine équipée, une chambre et une salle ...

Le Tignet, in a beautiful environment, superb villa on a dominant position with a panoramic view of the sea, lake and hills of approx 235 sq m<sup>2</sup> on a plot of land of approx 3200 sq m<sup>2</sup>. This property with its quality construction offers at the same level, an entrance, a living room and a dining room all open onto a terrace, a big kitchen with wood stove, a summer kitchen with barbecue, a master bedroom, dressing and bathroom. Upstairs, three bedrooms, one with its shower room, a bathroom. On the ground floor, a independent apartment with a living and dining room, an equipped kitchen, a bedroom and ...

## SPÉRACÈDES IMMOBILIER

5 rue du Docteur Belletrud - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

